
7,5 Joule Grenze, warum ?

7,5 Joule Grenze, warum ?

Warum 7,5 Joule und nicht mehr oder weniger:

Zitat

Original von gunimo

Zum Risiko von erheblichen Verletzungen bei freien Waffen:

Warum gerade “7,5 Joule”?? - Nach Erkenntnissen des Pathologen Prof. Karl Sellier, der sich
wissenschaftlich mit Wundballistik, Schusswaffen und Schusswirkung, sowie
Schussentfernungsbestimmung beschäftigt hat und zu diesem Thema etliche Publikationen
veröffentlichte, liegt die Grenze für ernsthafte/folgenschwere Schussverletzungen durch
Projektile oberhalb der 7,5 Joule-Grenze. Daran hat man sich beim Waffengesetz (seit 1972)
orientiert.

http://www.muzzle.de/Recht/recht.html

Hier noch eine kleine Auswahl an Threads dazu:

Warum gerade 7,5J ?
Seltsame Regel
Durchschlagskraft
Verletzungsstärke

1https://www.co2air.de/lexikon/entry/1425-7-5-joule-grenze-warum/
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